

平成25年度

すいせん



延岡市立

黒岩中学校

黒岩中（校長室から）

平成25年12月24日（火）第9号

## 黒岩小中一貫校開校まで、あと3ヶ月となりました。!!

現在、黒岩小学校グラウンドへの侵入道路建設、そして、中学校新設工事も始まりました。

下記の日程で黒岩小学校・黒岩中学校の閉校・開校記念式典を実施します。これまで新聞にも2回ほど案内を載せたところですが、現在のところ、黒岩地区以外での参加希望の方は、ほとんど連絡がありません。知り合いの方がいらっしゃいましたら、中学校へ連絡するようお知らせいただくとありがたいです。

**平成26年 4月 6日（日）**

**会 場 黒岩小学校体育館**

- 合同閉校式・開校式 9 :00～11 :00
- 閉校記念碑除幕式 11 :00～11 :45
- 開校祝賀会（中学校敷地） 12 :00～  
祝賀会は参加料1,000円

※中学校教頭まで連絡下さい!! TEL 29-1111

## 「くろいわ秋祭り」が盛大に、そして、成功裏に終了しました!

11月3日（日）、少々天候が悪いということで、大野河川敷での開催を取りやめ、黒岩小学校体育館に移動して開催されました。途中雨も降りましたが、早めの会場変更の判断も良く、第12回目のくろいわ秋祭りが盛大に行われました。私は、2回目の経験となりましたが、前年と同じく「焼きそばづくり」を任されました。大変労力のいる作業ですので相当気合いを入れて臨みました。ところが、今年は、地域のお母さん方のご協力のおかげで、スムーズにそして楽しく作業させていただきました。妙地区の吉川さんと一緒に楽しく焼き上げることができ、感無量でありました。また、雨の中、消防団の方々が、祭りが終了するまで車の誘導をしていただきました。このようにご協力いただいた方々のおかげで秋祭りは成功裏に終了したんだなと感謝の気持ちでいっぱいになりました。今年も準備、祭、後片付けまで通して、地域の「和」、地域の「絆」を感じることができました。同じ地域の学校職員代表として、地域のたくましい力を肌で感じる事ができ、地域の子どもたちのために、全力投球しなければと心新たにしました。皆様、お疲れ様でした。

## 地域交流体験活動（PTAバザー）では、大変お世話になりました!

11月17日（日）に黒岩小学校において、PTAバザーを実施しました。当初は、小学校道路工事のため、大野公民館周辺で行う予定でしたが、工事関係者のご配慮で小学校でできることになりました。会場変更の連絡が不徹底で、地域の方々には大変ご迷惑をおかけしたと思います。申し訳ございませんでした。

小中学校の保護者の皆様のご協力で、今年も、カレー・焼き鳥・赤飯・ドーナツ・ハンバーガー・サンドイッチ・あげタコ・うどん・寄贈品等の物品販売を例年通り行うことができました。また、今年、駐車場が小学校運動場の一部と中学校の運動場になるため、車の誘導をきちんとしてないと事故が発生しかねないと考え、職員や保護者の方に車の誘導をお願いいたしました。

途中小雨もありましたが、昨年並みに沢山の方が足を運んでいただきました。この日の収益金

(176,060円)につきましては、小中学校の教育活動充実のため大切に活用させていただきます。準備から後片付けまでお骨折りいただいた

保護者や地域の皆様、誠にお世話になりました。ありがとうございました。



## 家庭教育学級で研修視察を行いました!

12月19日(木)、家庭教育学級研修として、地元の夕刊デイリー新聞社と聖心ウルスラ学園高等学校(看護科)を訪れました。夕刊デイリー新聞社では、新聞ができるまでの工程や印刷されるまでを見学してきました。印刷され新聞としてまとめられるまでがあまりに速くてびっくりしたそうです。

聖心ウルスラ学園高等学校では、延岡市内の看護師を少しでも増やしたいという願いから昨年度より、「看護科」を新設しました。将来は看護師として延岡市内の病院等に就職し、延岡市民を助けるために働いてほしいと願っているそうです。定員が40名ということで非常に「狭き門」となっているようです。参加されたPTAの皆様、お忙しい中、誠にありがとうございました。



【ハイテク教材フィジコさんの肺の音を聞いています】

## この1年間、誠にお世話になりました!!

4月の桜の美しさ、新緑の山々、11月の色鮮やかな紅葉の美しさ、そして、もう12月も終わろうとしております。1年があっという間に過ぎ去ろうとしております。私自身としましては、地域の方々とのふれ合う機会が多くあり、お話ができてありがたい1年でした。いよいよ、来年4月、小中一貫校、「祝子の風 黒岩小中学校」が開校となります。まずは、4月6日(日)の記念式典を成功させなければならないと考えています。

今年1年、黒岩小学校・中学校の児童生徒が安全に過ごせたことに感謝しながら、2014年を迎えたいと思います。今年も大変お世話になり、ありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。